

| Originalversion |

München City

Blumen für den Lokführer

Die Gegner der geplanten zweiten Stammstrecke nutzen die Sperrung an Pfingsten für eine Aktion: Sie trommeln schon lange für eine Ertüchtigung des Bahn-Südtrings über Sendling. An Pfingsten lässt die Bahn die S-8-Züge auf diese Route ausweichen. Die Linkspartei will daher am Freitagabend den Südtring symbolisch 'einweihen'. Dem Lokführer der ersten S8, die um 19.57 Uhr vom Ostbahnhof aus über den Südtring startet, will die Partei 'zur Feier des Tages' einen Blumenstrauß überreichen. mvö

Quelle

Verlag	Süddeutsche Zeitung
Publikation	München
Ausgabe	Nr.132
Datum	Donnerstag, den 09. Juni 2011
Seite	37

| Schließen |